



AH 7909 - 000179648

 **el diario austral**  
FUNDADO EL 22 DE FEBRERO DE 1987

Director:  
Harold Meiss Placencio  
Domicilio:  
San Felipe 129 - Puerto Montt  
Fono 235116

Propietario:  
Sociedad Periodística J.

*Tribuna política*



Por Flavio Gómez Tepott.  
Consejero Regional,  
Partido Radical de Chile.

**Senador radical se incorpora a la Sociedad de escritores de Chile**

Después de la visita realizada a esta zona del honorable senador don Anselmo Sule Candia, hemos tenido la grata noticia que nuestro militante y parlamentario del Partido Radical de Chile, don Anselmo Sule, ha sido recibido en el seno de la Sociedad de Escritores de Chile, con fecha 25 de junio de 1990.

Dentro de sus conclusiones que rescata de su andar por el mundo, ya que estuvo en el exilio durante 15 años, recorriendo diversos países que con simpatía lo acogieron, ha manifestado que la cultura en todas sus manifestaciones, dota al hombre de mayores grados de libertad, y cada vez de menor ceguera.

La cultura alimenta y vitaliza cada día la vida, de los hombres de nuestro mundo, otorgando la oportunidad de optar por rutas de arquitectura biófila, alejando así de su antítesis, la necrófila apocalipsis.

Diversos temas deben ser tratados por quienes con sus ideas y su escritura, aportan elementos a la vida de los pueblos, y en el caso particular de nosotros los chilenos que salimos de una dictadura que atentó profundamente contra la cultura, promoviendo trasladarnos a una cultura construida, empaquetada, funcional a la vigencia privilegiada de un sector minoritario de nuestra sociedad: debemos esforzarnos con mayor ahínco en otorgarle principalmente a nuestros jóvenes y niños la oportunidad de acceder a un conocimiento cada vez más integral de los elementos culturales que componen el universo.

Estudiar y repensar el futuro junto a los jóvenes, la profundización del estudio de los problemas ecológicos, políticos, culturales, sociales, es el tema del próximo trabajo escrito, que este miembro de la Sociedad de Escritores de Chile, se ha propuesto desarrollar.

También ha manifestado que durante estos años de dolor nos ha enseñado que nadie puede atribuirse el don de ser poseedor de la verdad, y que no es positivo para la sociedad que grupos minoritarios o mayoritarios se fanaticen o hagan un dogma de sus ideas. Por lo tanto debemos abrir los espacios de discusión y participación para que dentro de ellos, con renovada cultura de tolerancia, argumentemos lo benéfico de las ideas; debemos en fin, aprender a oírnos, a ayudarnos y a tolerarnos.

Pasar a ser miembro de la Sociedad de Escritores de Chile, es un honor que ha recibido con mucha humildad, y para el Partido Radical de Chile, más que un orgullo, es el reconocimiento a uno de sus hombres, que con sus ideas libertarias se ha entregado de lleno al servicio de su pueblo.

el Diario Austral, Puerto Montt, 4-07-1990 p. 2.

## Senador radical se incorpora a la Sociedad de Escritores de Chile [artículo] Flavio Gómez Tepott.

Libros y documentos

**AUTORÍA**

Gómez Tepott, Flavio

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1990

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Senador radical se incorpora a la Sociedad de Escritores de Chile [artículo] Flavio Gómez Tepott. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)